郷中だより

令和3年3月12日 倉敷市立郷内中学校長発行 学校だより 第26号



~3年生、ご卒業おめでとうございます! 1,2年生 ありがとう!

昨日の予行では、3年生の呼名の返事や、起立したあとの身動きひとつない立派な姿をステージから見ているうちに、胸が熱くなり涙が出そうになりました。緊張感のある中で、最後の校歌も大きな声で歌い、見事な予行でした。

予行のあと、2年生から3年生に感謝の気持ちを伝えました。2年生は、3年生が登校する前から体育館で呼びかけの練習をし、予行が終わってから生徒会長の尾方さんが、「3年生に伝えたいことがあるので、ぼくたちに時間をください。」と言い、心のこもった感謝のことばとエールを贈りました。2年間、3年生の後ろ姿を見てきた2年生が、3年生のあとを立派に継いでくれることを確信しました。2年生の皆さん、すばらしかったです。ありがとう!





午後から約2時間、1,2年生全員と先生たち全員で心を込めて、卒業式の会場作りと掃除をしました。 きっと明日、みんなの気持ちが3年生に伝わると思います。1、2年生の皆さん、ありがとう!



















